



Pythagoras unter seinen Schülern auf
seinem Landstz.

XIII.

Schule auf Pythagoras' Landstz.

Ein neues Leben begann nun für Pythagoras. Seine kühnsten Hoffnungen hatten sich unvorhergesehenerweise erfüllt und seine Stellung war jetzt erst eine völlig unabhängige. Die Schule war nun unbeirrt von den Einflüssen der Stadt, unbeirrt von ihren Verführungen und ihrem politischen Treiben, zu ihrer Selbständigkeit gelangt. Die zahlreichen erwachsenen Zuhörer, wovon manche wohl mehr aus Neugierde und Eitelkeit als aus Wissensdrang die Vorträge besucht haben mögen, waren durch die Entfernung von Städten von selbst fern gehalten; nunmehr waren es nur eigentliche Schüler — Jünglinge, die sich fürs Leben bildeten — die erzogen sein wollten.